
 

 患者さんの声（ご意見箱より） 
 

 

 

 

ご意見：粉薬が苦手なので錠剤に変更して 

もらいたい。(お子様のご家族より) 

 

回答：錠剤が採用薬ではない場合は難しいことです。当院では院内の

委員会において、数々の医薬品の中から薬の効果や安全性など

を検討し採用薬を選定しています。医薬品は世の中に１万品目

以上あり、似た名称や同じような薬効のものも多く、すべてを

採用することは医療安全の観点から、難しい現状です。 

   しかしながら、医療ニーズに応じて必要なお薬を採用すること

は重要なことですので、頂戴したご意見を参考とし、今後の採

用薬選定に取り組ませていただきます。貴重なご意見ありがと

うございました。(薬剤部) 

 

投書のありました全てのご意見につきましては、関係部署にて拝見・検討

させて頂いております。 

皆様の貴重なご意見をお聞かせ下さい。 
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